



着ぐるみ くらすけくん、 ついに登場。

くらすけくん



6月某日、大阪へ着ぐるみのメンテナンスに向いていたくらすけくんが密かに帰倉。数人の関係者が出迎えた。くらすけくんは長旅の疲れも見せず元気いっぱい。メンテナンスも大成功で、とても良い出来栄であった。

「これは、市民の皆さんにお披露目しなくては」と、その場にいた者の意見は一致し、早速、7月18日(水)に市役所でお披露目式を開催した。

式当日、倉吉愛児園(坂田誠二園長)の園児45人を含む150人を超える観客とマスコミが狭い会場にひしめき、くらすけくん人気の高さをうかがわせたが、関係者は緊張で一様に顔を引きつらせた。

倉吉市のイメージキャラクターとなつて初めて人前に登

場したくらすけくんも、最初は緊張気味だったが、会場の熱烈的な歓迎ぶりに次第にテンションが上がり、その場の勢いで倉吉市に住民登録までしてしまつた。

倉吉愛児園の園児は、倉吉市民となつたくらすけくんを歌で歓迎。「くらすけくんおめでとー」というオリジナルソングは、かわいらしい歌声とともに関係者の耳に残り、今でもあちこちで誰かが口ずさんでいる。

式の終わりに、くらすけくんは、園児たちの輪に入り込み、握手やボディタッチに応じるなどして交流を楽しんだ。「とっても楽しかった。これからたくさんのお友達に会いたい」と興奮気味に語っていた。

※8月には、打吹まつりをはじめ、さまざまなイベントにくらすけくんが登場します。あなたもどこかで出会えるかも？!



倉吉愛児園

うたは 佐藤 詩芭ちゃん(5歳)

「くらすけくんは、白くて目が大きくて、かわいかったです。今日は、くらすけくんの歌を上手に歌えました」

くらすけくんより
「詩芭ちゃん、今日は、会いに来てくれてありがとう。お歌がとっても上手で、とってもうれしかったけえ。ボクと詩芭ちゃんは、もうお友達だよね。また会いに来てね♪」

編集後記

「深呼吸」は、心と体に良いといえます。確かに、仕事や家事で疲れたときにゆつくり深呼吸すると、全体の緊張がほぐれて、ゆったりした気分になります。体中の空気が入れ換えられてリフレッシュもできます。お腹に力を入れると、腹筋も鍛えられそうです。倉吉は空気がおいしいので一層効果があるでしょう。でも、私の場合、息を深く吸い込むと、吐き出すときは、どうしても「だめ息」になってしまう今日この頃です(・T・)



倉吉愛児園の皆さん、暑い中ありがとうございました。

倉吉市の人口

(住民基本台帳)

男: 23,677人(一 7)
女: 26,404人(一 3)
計: 50,081人(一 10)
20,493世帯(一 5)

外国人登録者数

男: 62人(一 5)
女: 165人(一 3)
計: 227人(一 8)
191世帯(一 8)
(H24.6.30現在)